
 
Im Rahmen der Vorberatungen der Fachausschüsse sowie im Seniorenbeirat hat sich kein 
Koordinierungsbedarf ergeben. 
 
Auf Nachfrage von Ratsherrn Joost soll ermittelt werden, wie viele Stellen und Mittel auf-
grund von Beschlüssen zur Umsetzung des Handlungskonzeptes Armut bereits jetzt erfor-
derlich sind und künftig perspektivisch erforderlich werden. 
 
Der Hauptausschuss sieht keinen weiteren Beratungsbedarf. 
 
Abstimmungsergebnis: kein Votum

Endgültig entsch. Stelle: Ratsversammlung
 


